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Gebietsmanagement RISE Fördergebiet Neugraben-Fischbek 
 
Betrifft: Beiratsempfehlung Nr. 01/2023 

Abstimmungsergebnis neue Geschäftsordnung 
 
 
Sachverhalt 
2017: Die durch den Beirat des RISE Fördergebietes Neugraben-Fischbek vorgelegte 

Geschäftsordnung (GO) wird von der Bezirksversammlung abgelehnt. Daraufhin wird eine andere GO 

beschlossen, in der die Organisationen vorgegeben werden. Für Bewohner:innen ist es schwierig, als 

stimmberechtigtes Mitglied aufgenommen zu werden. 

 

25.10.2019: Fraktionsvorsitzende der Bezirksversammlung (BV) stimmen in einem Gespräch mit der 

Bezirksamtsleitung einer Überarbeitung der GO zu und die Parteienvertreter:innen sollen sich im Beirat 

entsprechend einbringen. Die Auswertung zur bisherigen Teilnahme am Beirat wird an die 

Fraktionsvorsitzenden verschickt. 

 

07.01.2020: Im Beirat wird von der steg Hamburg und der Verwaltung eine Vereinfachung der GO 

vorgeschlagen, da die aktuelle GO dazu führen würde, dass viele Mitglieder aus den Rubriken 

Organisation und Politik aufgrund von Fehlzeiten ihre stimmberechtigte Mitgliedschaft verlieren würden. 

Ergebnis: Die steg arbeitet einen Änderungsvorschlag aus.  

 

07.02.2020: Im Beirat wird auf Grundlage des Entwurfes einer geänderten GO ein Konsens 

herbeigeführt. Der überarbeitete Entwurf wird den Beiratsmitgliedern und Gästen zugeschickt 

mit der Möglichkeit, Kommentare an die steg zu schicken.  

Für den Beirat am 07.04.2020 war die definitive Abstimmung geplant.  

Aufgrund der Pandemie konnte die Abstimmung dann nicht erfolgen.  

 

Diese „Altlast“ galt es nun zu bergen und über die vereinfachte GO abzustimmen.  

Diese wurde im März 2023 zur Abstimmung an die Mitglieder des Beirats verschickt.  

Das Ergebnis lautet: 

 

9 Ja Stimmen   0 Nein Stimmen  0 Enthaltungen  

 

Fragen zur Abstimmung wurden an die steg Hamburg von einer Person gestellt, die im Vorwege geklärt 

werden konnte. Weitere Rückfragen oder Anmerkungen wurden auch während der Beiratssitzung am 

04.04.2023 nicht gestellt. 

 

Zur Einordnung der Anzahl der Ja-Stimmen: Am Beirat 04.04.2023 nahmen 10 stimmberechtigte 

Mitglieder teil, die über einen Verfügungsfondsantrag abstimmten. Somit entspricht die Teilnahme an 

der online-Abstimmung für die GO der Anzahl der Mitglieder, die sich auch sonst aktiv beteiligen.  

 

Petitum 

Der Regionalausschuss Süderelbe wird um eine entsprechende Beschlussempfehlung an 

den Hauptausschuss / die Bezirksversammlung gebeten. 

 

Dr. Jobmann 


